

A Genève, on compte sur les joueurs du crû

Ecole de vie, le tennis traverse les saisons au rythme des années scolaires. Ainsi, tandis que joueurs et joueuses se préparent pour affronter les échéances individuelles hivernales, les compétitions interclubs, elles, s'avèrent aussi révolues que les vacances d'été. En attendant le printemps 1995, nous présentons ici un bilan - presque exhaustif - des performances des clubs genevois.

En Ligue nationale A, le meilleur résultat, dames et messieurs confondus, est à créditer à l'équipe masculine du TC Genève/Eaux-Vives, qualifiée pour le tour final et troisième du classement, derrière Grasshopper Zurich et Old Boys, Bâle. «Notre objectif, une place dans le dernier carré, est largement atteint, commente Jean-Pierre Hufschmid. Nous avons renoncé à engager un mercenaire étranger à grands frais - un Kucera ou un Patrick Mohr étant trop chers pour nous -, et c'est l'Allemand Michael Katz, 6ème joueur, qui s'est parfaitement intégré à notre formation». Pour défier les clubs «riches», Genève/Eaux-Vives s'est appuyé sur l'homogénéité de ses compétiteurs: Gustavo Tiberti (N10), Robin Fiorina, Stéphane Manaï, Daniel Baertschi, Moores DuBruyn et M. Katz (N23).

Drizia et Eaux-Vives: la même philosophie

La même philosophie a guidé les équipes masculines et féminines du Drizia-Miremont: donner la chance aux joueurs, et aux juniors si possible, du crû. En relevant ce défi, le risque existe de retomber en LNB, et c'est ce qui est arrivé aux deux formations qui venaient de monter en LNA. Pour Michel Rendu, les jeunes driziens ont eu la chance de vivre une expérience au plus haut niveau et de tenter quelques «perfs»: «Mais



Laurence Poujoulat (ci-dessus) a propulsé, avec Caecilia Charbonnier (à droite) et Luce Rosselli, l'équipe du TC Genève de 1ère ligue en LNC.

après cinq défaites en cinq rencontres, ils avouent une déception compréhensible.»

Du côté des filles, Alienor Tricerri, Anne-Katja Mange, Laura Bao, Alexandra Retti, resteront fidèles à l'équipe l'an prochain. «Elles étaient peut-être montées trop tôt en LNA». Les messieurs, soit l'Argentin Gustavo Lobo, Carlos Gattiker, Steve Caverzasio, Gilles Moser, Grégoire Dupasquier, Alexandre Blättler, Kevin Gérard et Kai Engelhardt, repartiront sur des bases un peu nouvelles en LNB, en raison du départ pour les Etats-Unis des trois derniers cités. «Nous cherchons à intégrer de bons joueurs du canton, comme Christophe Balleys, champion genevois», précise Michel Rendu. Qui tient à relever la collaboration de Manuel Faure, qui apporte un grand soutien technique aux deux premières équipes.

Le TC Genève/Eaux-Vives s'est également mis en évidence au féminin. En effet, Sandrine Bregnard, Sandrine Jaquet, Monica Maj et leurs consoeurs ont promu leur équipe de LNC en LNB. Pour les remplacer, Caecilia Charbonnier, Luce Rosselli

et Laurence Poujoulat ont propulsé leur formation de 1ère ligue en LNC!

Au Drizia-Miremont, dames et messieurs de LNC restent dans cette catégorie, imités par les seniors (messieurs LNA et dames 2ème ligue) et les jeunes seniors (messieurs LNB).

Les performances d'Onex

Sur un plan strictement régional (Suisse romande), nous avons choisi de relever les vainqueurs de groupe uniquement. 1ère ligue, jeunes seniors messieurs: Onex et Bois-Carré. 2ème ligue messieurs: Trois-Chêne 2, Lancy 1, Versoix et Vernier. 2ème ligue dames: Onex, Bois-Carré. 2ème ligue, jeunes seniors dames: SI Genève, Genève-Champel et Versoix. 3ème ligue messieurs: Lancy-Fraisiers, Collonge-Bellerive, Vernier, Anières et Soral 1. 3ème ligue dames: Troinex, Onex 1 et Meyrin. Enfin, 3ème ligue, jeunes seniors messieurs: Onex, un club décidément abonné aux victoires!

